



*Gwen Le Bellec
avec son trophée*

Portrait Gwen Le Bellec un "pro" du tir à l'arc "Nature" !

Installé à Kerhervé début 2012 à la tête d'une entreprise de couverture/zinguerie, Gwen Le Bellec pratique le tir à l'arc depuis 1993. Gwen est un adepte des disciplines de parcours "nature" où il exerce ses talents de compétiteur en catégorie "Senior tir libre". Il s'agit de parcours de tirs généralement créés dans les bois ou forêts sur lesquels son arc à poulies fait des ravages ! Licencié au club de Queven près de Lorient depuis ses débuts, il vient de rejoindre il y a un an le club voisin de Plourin-les-Morlaix. « C'était l'opportunité de monter une équipe masculine de 3 armes différentes ! Nous sommes dans le top 5 des meilleures équipes françaises ! » dit-il, non sans fierté. Au niveau individuel, Gwen est classé dans les 10 meilleurs archers de France de sa discipline dans sa catégorie de tir. Les quarante meilleurs sont qualifiés pour le championnat de France. C'est donc tout naturellement qu'il se retrouvera à Marseille en mai 2017. Pour le titre de Champion de France ? Qui sait ! Les écarts étant minimes, le titre se jouera sur des détails.

En attendant depuis trois saisons, il règne en maître absolu sur le Championnat de la ligue de Bretagne ! Une belle performance ! Bravo !

"Je souhaite bon vent et beaucoup de succès à la nouvelle Compagnie de la Penzé". Les nouveaux archers apprécieront ! Merci Gwen !



Gwen Le Bellec en plein entraînement